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Protokoll zur Sitzung des Fachschaftskollektivs Chemie am 
15. Oktober 2024 

Sitzungsbeginn: 19:00 Sitzungsende: 19:44 

Protokoll: Robin 

Anwesende: Pascal, Laurenz, Anna, Annika (Gast), Anna-Lena, Laura, Xenia, Ernst (Gast), Jana, Lisa, 
Alex, Jule, Daniel, Robin, Jan, René, Willow 

TOP 0 
  Redeleitung 

● Jana 

  Fachschaftsdienst 

● Dienstag, 22. Oktober 2024: Annika, Anna-Lena, Ernst ist arbeitslos 
● Überlegung einen separaten Verkauf anzubieten für die Erstis, die in der Erstiwoche einen Kittel 

bestellt haben 
o Separater Verkauf am Dienstagmorgen: Jule, Annika, Ernst 

  Kommentare und Stänkereien 

● Wer hat Pascals Ladekabel geklaut???!! 

  Berichte 

●  Ernst berichtet von der Fachkommission 
− Diskussion über neue Studiengänge, u.a. nachhaltige Chemie und Bachelor+ 
− Umschreibung aus Bachelor Plus in normalen Bachelor und andersrum möglich, durch den 

Wechsel verschwinden Fehlversuche in Klausuren 
− Debatte über gute wissenschaftliche Praxis 
− Nachfolge Piccini ist im Gange, ist ein geschlossenes Verfahren 
− Renovierung des OC Hörsaals ist im vollen Gange (whoop whoop) 

● Ernst & Jan berichten vom Zentrumsrat 
− Nicht viel spannendes für uns 
− Es soll bald Schulformspezifische Lehrveranstaltungen in der Chemie geben, kommt 

irgendwann 
● Jana berichtet von dem Gespräch mit Crassous 

− Gespräch darüber, wie seine VL wahrgenommen wurde 
− Möchte in Zukunft bei Kolloidchemie darauf achten die Formalitäten im Vorhinein zu klären, 

falls es nochmal dazu kommt 
− Er wirkt bisher motiviert in den Vorgesprächen 
− Endevaluation steht noch bevor 

● Jan berichtet & Ernst ergänzt vom LBZ KeXe 
− Beschwerden in Richtung der Chemie 
− Überschneidung im Programm mit der 7/2, vor allem problematisch für LehrämterInnen 
− Nächstes Jahr gibt es wieder 5 Tage für die Erstiwoche, wir freuen uns 

• Es könnte also wieder eine Wandertag geben 
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● Jana berichtet vom KeXe (& StuPa) 
− Diskussion hat sich lange im Kreis gedreht 
− Rechtsabteilung sagt nein zum Geld 
− Es gibt 2 neue AStA Vorsitze, Kandidaten & KandidatInnen für diverse Referate 

  Post, Mails und Protokolle 

● Xenia geht Mails durch 
− Physiotherapie für 8€ (Physio-party der Medis) 
− Für Altklausuren bitte an die richtige Mail wenden @Erstis 
− ESA KeXe am 23.10. während des DoktorandInnengrillen 
− Viel Werbung & AStA Gedöns 

● Wir haben Post vom Prof. Crassous bekommen, zwei echt günstige Wohnungen 
● Protokoll vom 08.10.24 mit Änderungen angenommen (M/0/4) 

  Finanzen 

● Finanzantrag in Höhe von 400€ für Brötchen während des DoktorandInnengrillens, einstimmig 
angenommen 

● Finanzantrag in Höhe von 999€ für Grillgut während des DoktorandInnengrillens, einstimmig 
angenommen 

● Finanzantrag in Höhe von 600€ für den Sprinter des Erstiwochenendes (erhöht von ursprünglich 
400€), einstimmig angenommen 

  To-Do und Aufgaben 

● Der Pavillion für das Erstiwochenende muss noch geholt werden, Laurenz und Ernst kümmern sich 
drum 

● Graue Kisten müssen noch aus dem SCC geholt (René) und vor dem DoktorandInnengrillen 
zurückgebracht werden (Jule, Annika) 

− Inventur von den Grauen Kisten muss noch gemacht werden, Anna und Jan kümmern sich 
drum 

− René und Robin kümmern sich um die Kisten, die aktuell in der FS stehen 
● Kühlschrank muss noch leergeräumt werden für das DoktorandInnengrillen 

  Public Service Announcement 

● Tassenkuchen ist sehr staubig 
● MC Praktikum, third time’s the charm 

  Wanderpokal 

● Nominierung an Anna, Laura und Laurenz für Telefonate (M/0/2) 

TOP 1: DoktorandInnengrillen am 23.10. 
● Einladung wird morgen in die WhatsApp Gruppen geschickt 
● Lisa, René gehen in der Metro einkaufen 
● René und Robin bereiten das Fleisch vor 
● Daniel holt den großen Grill 
● Aufbau und sonstiges wird in der FS Gruppe geklärt 
● Aktuell sind 96 Leute angemeldet, wir rechnen aber eher mit der doppelten Anzahl 


